

Oetwil am See, im Dezember 2014

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns beim Abschied von unserem lieben Vater

Walter Baier

begleitet und getröstet haben.

Besonders danken möchten wir:

- Pfarrerin D. Lemke für die tröstenden Worte und den einfühlsamen Gottesdienst
- Dr. G. Kronberger für die kompetente Betreuung
- dem gesamten Spitex-Team Oetwil am See
- dem gesamten Team vom Spital Männedorf beziehungsweise in Wetzikon für die herzliche, liebevolle Pflege und Betreuung
- für die vielen Spenden sowie die Beiträge an den späteren Grabschmuck

Danken möchten wir allen, die das Leben unseres Vaters bereichert und ihn auf seinem letzten Lebensabschnitt liebevoll unterstützt und begleitet haben.

Die Trauerfamilie